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Digitalisierungsausschuss Vorsitz 

Bernd Vollmer 

Bielefeld, den 21.04.2024 

 

Digi-Sitzung am 30.04.2024: Anfrage Rats-TV 

 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Vollmer, 

zur o.g. Sitzung stellen wir folgende Anfrage. 

 

Welche Erkenntnisse haben sich aus dem Rats-TV ergeben? 

Zusatzfrage 1: Welche Nutzerzahlen wurden für die einzelnen Sitzungen registriert? 

Zusatzfrage 2: Wie umfangreich wird der Service der Gebärdensprache benutzt? 

 

Begründung: 
Mit der Vorlage 6500/2020-2025 wurde am 07.09.2023 einstimmig beschlossen, dass die Verwaltung für 
jede Sitzungsübertragung eine Evaluation durchführt und dem Digi-Ausschuss berichtet. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
Rainer Seifert, FDP 
E-Mail: seifert@fdp-bielefeld.de 
Telefon: 0171 / 171 9964 
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